



COMMUNIQUE DE PRESSE

M. Aziz RABBAH reçoit le Consultant en Marketing International de la société brésilienne MARCOPOLO

-lundi 27 avril 2015-

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu en audience, lundi 27 avril 2015 au siège du Ministère, M. HUMBERTO ALBERICI OSELAME, Consultant en Marketing International de la Société brésilienne « MARCOPOLO » qui était accompagné de S.E.M. FREDERICO ESTRADA MEYER , Ambassadeur de la République du Brésil auprès du Royaume du Maroc.

M. OSELAME est en visite de travail au Maroc en prospection auprès des autorités marocaines des possibilités de partenariat avec le Brésil pour la fabrication et les montages d'autocars.

Fondée en 1949, la société « MARCOPOLO » fabrique les carrosseries de différentes gammes d'autocars (microbus, véhicules interurbains, et autocars de tourisme et scolaires). Ladite société exporte ses véhicules dans plus de 60 pays et possède des usines dans 15 pays.

